

Pemkot Mataram Siap Sambut Kafilah STQH XXVII Tingkat Provinsi NTB

Syafruddin Adi - MATARAM.UPDATES.CO.ID

Jun 14, 2023 - 19:07



Pemkot Mataram Rapat Persiapan penyelenggaraan STQH XXVII Tingkat Provinsi NTB Tahun 2023, (14/06/2023)

Mataram NTB - Wakil Walikota Mataram TGH. Mujiburrahman memimpin rapat lengkap persiapan Pemerintah Kota Mataram menjadi tuan rumah penyelenggaraan STQH XXVII Tingkat Provinsi NTB Tahun 2023, di ruang rapat Bappeda pada Rabu (15/6/23).

Rapat tersebut dihadiri oleh LPTQ NTB, Asisten 2 Setda Kota Mataram, seluruh Kepala OPD, Kemenag Kota Mataram dan stakeholder lainnya yang bertanggung

jawab terhadap kelancaran kegiatan tersebut. STQH XXVII sendiri akan diselenggarakan pada 17 s.d 23 Juni 2023, dengan melibatkan lebih dari 500 orang Kafilah dari seluruh Kabupaten/Kota se-NTB. Lokasi kegiatannya akan dilaksanakan di 6 (enam) titik lokasi dan Lapangan Sangkareang menjadi arena utama.

Dalam laporannya, Asisten 2 menyampaikan bahwa rapat-rapat persiapan pelaksanaan STQH XXVII telah beberapa kali dilaksanakan dengan difokuskan pada tugas masing-masing Seksi dan melaksanakan koordinasi yang intens dengan semua stakeholder yang ada.

Beberapa catatan yang harus dibenahi telah menjadi perhatian diantaranya masalah keamanan, sosialisasi kegiatan, pelaksanaan lomba hingga agenda pembukaan dan penutupan.

Dalam arahannya, Wawali menyampaikan bahwa sesuai dengan cita-cita dari STQH yakni "Baladun Toyyibatun Warrabbun Ghofur" yang dimaknai doa dan harapan kepada Kota Mataram bisa menjadi tuan rumah yang baik, berjuang bersama untuk mendapatkan ridho Allah SWT.

"Jika kita semua memasang niat baik akan pelaksanaan STQH ini, maka insyaallah niat baik kita itu menjadi ladang amal kebaikan bagi sesama"Ucapnya.

Lebih lanjut TGH. Mujiburrahman menyampaikan bahwa tujuan STQH bukan hanya ajang lomba untuk mengukur kemampuan, mencintai dan menguasai serta memahami isi yang terkandung dalam kitab suci Alqur'an dan Hadits, tetapi juga sebagai sarana syiar Islam dan perantara tumbuhnya kecintaan terhadap Al Qur'an dan Hadits.

Diakhir arahannya, Wawali berterima kasih kepada seluruh OPD dan semua pihak yang secara aktif membantu terselenggaranya STQH XXVII, dengan harapan agar semua yang telah diagendakan dan direncanakan dapat berjalan lancar. (Adb)